

ADN

Los fundadores de Stat-Dx abandonan sus cargos directivos tras la venta a Qiagen

Jordi Carrera y Rafael Bru han dejado de formar parte de la cúpula directiva de la compañía tras cumplir el año de permanencia establecido en el contrato de venta de la empresa a la multinacional de tecnología médica.

PlantaDoce
24 abr 2019 - 10:25

Los fundadores de Stat-Dx abandonan la compañía. Jordi Carrera y Rafael Bru han dejado de formar parte del equipo directivo de la *biotech* española tras cumplir el año de permanencia establecido en el contrato de venta de la firma a la multinacional de tecnología médica Qiagen.

Qiagen, que cotiza en Nueva York y en Frankfurt, adquirió Stat-Dx por 154 millones de euros en febrero del año pasado para integrarla en su estructura. La sede de la empresa se mantiene dentro de las instalaciones del Parc Científic de Barcelona.

Desde su fundación en 2010, la *start up* ha levantado más de 48 millones de euros con inversores como Ysios Capital, Siemens Venture Capital, Gilde Healthcare, Kurma Partners o Boehringer Ingelheim, entre otros.

Tras cumplir el año de transición, los fundadores de la compañía se tomarán unos meses antes de decidir nuevos proyectos, según informa *Expansión*. De momento, **el empresario forma parte de la nueva gestora de capital riesgo especializada en biotecnología Asabys Partners**, desempeñando funciones de asesor en inversiones a tiempo parcial.